

## Un design impeccable

C'est dans le cadre d'une rénovation réalisée par l'agence d'architectes Fort-Salier que cette cuisine POGGENPOHL a été implantée et parfaitement mise en valeur.

Dessinée par l'agence d'Architecte Fort-Salier, cette cuisine a été implantée par Souchaudesigner.

La configuration de la pièce, dans une projection de bâtiment encadrée par des ouvertures impliquait une conception sur un seul mur. Par ailleurs, l'éclairage par les côtés risquait d'être peu flatteur. Ces inconvénients ont été gérés avec maestria.

Le mur de fond a fait l'objet d'un superbe travail sur les matières, les volumes et les couleurs. Les façades en





premier plan, d'un blanc radical s'inscrit en relief sur des panneaux noirs. Adoucissant ce fort contraste, le fond formant crédence est en teck clair. Au dessus du plan en quartz blanc, un caisson technique et de rangement accentue l'effet « sculpté » de ce bel ensemble.

Séparé par un couloir de travail hyper pratique, l'îlot uniformément blanc est ponctué par une plaque

de cuisson halogène. Côté préparation, il est équipé d'immenses rangements. Son autre face sert de coin repas haut à quatre couverts.

Comme les autres cuisines POGGENPOHL de Jean Marie Souchaud, le montage de cette réalisation est marquée par une qualité parfaite de finition.

## SOUCHAUDESIGNER POGGENPOHL

176 Rue Achard - 33000 Bordeaux  
tram ligne B station New York  
Tél. : 05 57 85 89 33 - Fax : 05 57 87 14 68